

MAI 2011

N° 44

APOSTOL

« Vous serez mes témoins » Ac 1,8



Prix de Revient : 1 €

EDITORIAL

Bien chers Fidèles,

LA TENTATION DU PHARISAÏSME

Alléluia ! Jésus est ressuscité. Il a remporté la grande victoire de la Vie sur la mort. Avec lui, nous chantons notre joie et notre foi. Que Jésus, ressuscitant dans sa gloire, illumine nos cœurs de sa lumière ! Alléluia !

En ce Temps de Pâques, réfléchissons sur ces paroles de notre Divin Maître : « *Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie* » (Jo 8, 12).

Jésus vient de libérer la femme adultère, et s'adresse maintenant à tous ceux qui voulaient la lapider... Il s'adresse aux Pharisiens, il s'adresse à chacun de nous qui avons parfois la **tentation du pharisaïsme**... qui est une tentation sous apparence de bien. C'est un esprit d'orgueil et d'indépendance, qui n'est pas l'esprit de Jésus et de son Eglise.

À l'origine, les Pharisiens étaient des partisans sincères et les défenseurs intrépides de la Loi, et ils se séparaient, comme leur nom l'indique, et ils voulaient être séparés non seulement des étrangers qui blasphémaient le Dieu d'Israël, mais séparés aussi de tous ceux qui même dans Israël pactisaient de quelque manière avec les Gentils... Ils se faisaient remarquer par un zèle rigide pour l'observation de la Loi, du moins en théorie ; ils affectaient un très grand attachement pour les traditions anciennes...

IL IMPORTE DONC POUR CHACUN DE NOUS
DE POURSUIVRE NOS EFFORTS DE SANCTIFICATION
EN VERITE ET NON EN APPARENCE

Que ces efforts soient constants pour effectuer notre Pâque, notre Passage de la mort à la vie, à la suite de Jésus ressuscité !

« *Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie* » :

Saint Augustin, dans son commentaire de l'Evangile de saint Jean, remarque qu'il ne s'agit pas simplement de recevoir la **Lumière** pour ne plus marcher dans les ténèbres, mais qu'il faut recevoir la **Lumière de la vie**. Il cite le Psaume XXXV, 20 : « *Parce qu'en Vous est la source de la vie, et dans votre lumière, nous verrons la Lumière* ».

En effet, le Roi David nous suggère de ne pas nous arrêter à la lumière matérielle, mais d'aller plus loin, de nous dépasser pour recevoir Celui qui est la véritable Lumière, Jésus, qui éclaire le monde par sa Doctrine, sa Vie, ses Miracles et qui illumine nos cœurs par sa Grâce en détruisant le péché. C'est là le véritable esprit catholique qui libère l'âme, loin d'être réducteur !

Pour jouir de cette Lumière de vie, il faut que chacun s'en approche. Les aveugles ne profitent pas de la lumière du soleil, qui luit pour eux comme pour les autres : ainsi les hommes qui ferment obstinément les yeux de leur âme à la divine Lumière de Jésus, ne sont point

éclairés, illuminés par Lui. Ouvrir les yeux, c'est s'approcher de Jésus qui permettra à notre intelligence de trouver la vérité, à notre volonté de faire le bien, et de l'accomplir.

EN QUOI CONSISTE ALORS
LA TENTATION DU PHARISAÏSME ?
COMMENT NE PAS RESTER
DANS L'ILLUSION SUR NOTRE PROPRE VIE ?



Noli me tangere

Les Pharisiens connaissent la Loi et les Traditions ; mais ne veulent pas aller au Christ. Ils restent sur le bord du chemin. Ils sont comme accrochés à leurs propres personnes, leurs propres certitudes. Saint Jean Chrysostome affirme que « *la principale cause qui les empêchait de croire en Jésus, c'était le dérèglement de leurs mœurs et leur passion pour la vaine gloire* ». (Hom 72 sur St Math).

La guérison de l'aveugle-né, en Saint Jean chapitre 9, peut nous aider à mieux comprendre ce que le Christ-ressuscité attend de nous dans une véritable conversion. Car il ne faut pas s'arrêter en chemin. Notre-Seigneur pose cette question à notre aveugle guéri qui avait été chassé par les Pharisiens « *Crois-tu au Fils de*

Dieu ? ». Jésus connaît les sentiments intimes de son cœur, mais Il l'interroge pour se révéler à Lui d'une manière plus parfaite. « *Je crois, Seigneur* » et **il se prosterna devant lui**. Et Jésus de conclure : « *Je suis venu dans ce monde pour un jugement : pour que ceux qui ne voient pas voient, et que ceux qui voient deviennent aveugles* ».

Demandons cette foi non seulement intellectuelle mais agissante, toute centrée sur Notre-Seigneur ressuscité : « *de même que le corps sans âme est mort, ainsi la foi sans les œuvres est morte* ». (Épître de St Jacques : 2, 26).

Abbé Renaud de la Motte +
Prieur

L'ESPRIT PHARISIEN HIER, ET AUJOURD'HUI ...

« *En vérité, je vous le dis, les publicains et les prostituées vous précéderont dans le Royaume de Dieu, car Jean est venu à vous dans la voie de la Justice et vous ne l'avez pas cru ; les publicains et les prostituées, au contraire, l'ont cru* » (Mat. 21)

Tâchons de suivre les reproches du Christ aux scribes et pharisiens, pour saisir la logique implacable d'un état d'esprit qu'Il exècre.



fois la semaine, je donne la dîme de tous mes revenus » (Luc 18).

L'OSTENTATION

J'instrumentalise la religion pour ma gloire personnelle ; de là découle ce reproche :

« *Ils font toutes leurs actions pour être vus des hommes, car ils élargissent leurs phylactères et allongent leurs houppes; ils recherchent les premières places dans les repas, les premiers sièges dans les synagogues, les saluts sur les places publiques, et l'appellation de Rabbi* ».

En résulte un orgueil prégnant, infestant peu à peu nos meilleures actions :

« *Quand donc tu fais l'aumône, ne fais pas sonner de la trompette devant toi, comme font les hypocrites dans les synagogues et dans les rues, afin d'être glorifiés par les hommes; en vérité, je vous le dis, ils ont reçu leur récompense* ».

En conséquence, puisque nous perdons la véritable finalité de la religion, **le secondaire devient principal et le principal devient secondaire** : « *Malheur à vous, scribes et Pharisiens hypocrites, parce que vous payez la dîme de la menthe, du fenouil et du cumin, et que vous négligez les points les plus graves de la Loi : la justice, la miséricorde et la foi!* ». Mais attention ! Le Christ ajoute : « **IL FALLAIT FAIRE CECI ET NE PAS OMETTRE CELA** ». Remettons la hiérarchie entre nos devoirs, mais ne les éludons pas, sous le prétexte de ne pas vouloir tomber dans le pharisaïsme.

LA REPENTANCE

L'orgueil atteint son paroxysme dans la pratique de la repentance envers nos ancêtres : technique de choix pour se mettre au-dessus d'eux, détourner l'attention de nos propres fautes, et rester incapables de nous remettre en cause.

« *Vous dites: " Si nous avions vécu aux jours de nos pères, nous n'aurions pas été leurs associés dans le sang des prophètes ". Serpents, race de vipères, comment pourriez-vous vous soustraire au châtiement de l'enfer ?* » (Luc 18).

FONDAMENTALEMENT, L'ETAT D'ESPRIT DES SCRIBES ET DES PHARISIENS CONSISTE EN UN ORGUEIL SUBTIL : L'ANTHROPOCENTRISME.

La religion est instrumentalisée, centrée sur l'homme et non sur Dieu, autant dans les buts recherchés que dans les moyens déployés.

LE BUT DE LA RELIGION EST DETOURNE PEU A PEU

Cet orgueil entretient les pharisiens en un contentement de soi.

Cette contemplation de nous-mêmes ne s'accomplit pas sous le regard de Dieu, mais en comparaison au prochain.

Et le prochain lui-même n'est vu que par rapport à nous : « *Seigneur, je te rends grâce de n'être pas comme les autres, qui sont malhonnêtes, rapaces, adultères, et comme ce publicain là-bas ; je jeûne deux*

St Jean Chrysostome commente : « *Il les appelle Races de vipères, parce qu'il est dans la nature des vipères de venir au jour en déchirant le sein de leurs mères, et qu'ainsi font les Juifs, qui condamnent toujours leurs pères et blâment leur conduite* ».

L'AVEUGLEMENT

Cette vision des choses aboutit donc à un aveuglement complet, et une incompréhension profonde de la religion, à un abandon de la foi : C'est la cause du rejet du Christ.

St Thomas d'Aquin affirme : *ils savaient que Jésus était le Messie, par l'accomplissement en lui des prophéties. Mais ils ignoraient sa divinité. Toutefois, leur ignorance n'est pas excusable puisqu'elle est en quelque manière voulue. Ils voyaient en effet des signes évidents de sa divinité : mais ils tâchaient, par haine et jalousie, d'en pervertir l'explication, et refusaient de croire dans la proclamation par le Christ de sa filiation divine. C'est pourquoi Notre-Seigneur dit d'eux : « Si je n'étais pas venu, et si je ne leur avais pas parlé, ils n'auraient pas de péché : mais maintenant ils n'ont plus d'excuse à leur péché (...) Si je n'avais pas fait ces œuvres que personne d'autre n'a faites, ils n'auraient pas de péché »* (Jn XV, 22-24).

ANTHROPOCENTRISME DANS LES MOYENS

L'ENFERMEMENT JURIDIQUE

Ne comprenant plus le but de la Loi (aimer Dieu et le prochain en Dieu) nous nous focalisons sur la lettre de la Loi, en la détachant de l'esprit qu'elle porte.

Ainsi de multiples prescriptions vont être rajoutées par les scribes (la halacha, le talmud) : « *Ils lient des fardeaux pesants et difficiles à porter, et les mettent sur les épaules des hommes; mais eux, ils ne veulent pas les remuer du doigt* ». La religion devient un carcan humain et juridique. Ceci est toujours réalisé dans l'intention louable de protéger la Loi, mais cela ne fait que protéger des prescriptions devenues inutiles car détachées de leur but : « *Les pharisiens et les docteurs de la Loi ont rendu inutile pour eux le Plan de Dieu* » (Luc 7).

« *La lettre tue, mais l'esprit vivifie* » : Jésus veut par là entendre que l'un est indétachable de l'autre.

Il ne faut pas s'attacher à la lettre sans garder l'esprit qui est avant tout la miséricorde envers le prochain (Mat 23, 23), ni prétendre garder l'esprit en n'ayant pas l'humilité de se soumettre à la Loi (à condition de garder son but et son essence !) car « **IL FALLAIT FAIRE CECI ET NE PAS OMETTRE CELA** ».

LE MANQUE D'HUMILITE ET DONC DE PRIERE

L'orgueil humain nous pousse à vouloir nous sauver nous-mêmes, acquérir le Ciel à la force de notre poignet, en accomplissant seuls les prescriptions de la Loi. Point de grâce, point de rédemption, point de dépendance et de prière. Notre-Seigneur reproche ce naturalisme avec vigueur : « *Je vous le dis celui-ci (le pécheur contrit qui implore le pardon) descendit chez lui justifié plutôt que celui-là (le pharisien qui ne voit pas son péché mais seulement ses bons actes) car quiconque s'abaisse sera élevé et quiconque s'élève sera abaissé* » (Luc 18).

L'HYPOCRISIE

« *Malheur à vous, pharisiens hypocrites !* ».

Ne parvenant pas à observer la Loi par nous-mêmes, l'orgueil nous détournant de la prière, nous n'avons d'autres solutions que de donner l'apparence de suivre la Loi. Hypocrisis en grec signifie le rôle joué par le comédien. Ce vice consiste à affecter une vertu qu'on n'a pas. Une dichotomie entre nos enseignements et nos actes s'installe :

« *Faites donc et observez tout ce qu'ils vous disent; mais n'imites pas leurs actions, car ils disent et ne font pas* ».

« *Vous ressemblez à des tombeaux blanchis, qui au dehors paraissent beaux, mais au dedans sont remplis d'ossements de morts et de toute immondice. Ainsi vous, au dehors, vous*

paraissez justes aux hommes, mais au dedans vous êtes pleins d'hypocrisie et d'iniquité ».

CONCLUSION

Il faut le reconnaître. Nous sommes tous plus ou moins des pharisiens. Nous souffrons de ce terrible anthropocentrisme qui vient vicier les plus saints de nos actes.

L'Eglise conciliaire accuse les « traditionalistes » d'être pharisiens, mais ne voit-elle pas qu'elle est enfoncée R avec une louable intention R dans un enseignement et une liturgie anthropocentrique, prêchant les droits de l'homme, célébrant une messe-partage communautaire qui altèrent en profondeur l'enseignement du Christ, le transformant en un vague sentimentalisme immanent ou une solidarité communiste, qui prennent parfois l'apparence d'une solide théologie ?

Les traditionalistes accusent l'Eglise conciliaire, mais ne voyons-nous pas que se développe chez nous un



tel attachement à des prescriptions minutieuses. Êtes-vous en soi ? Êtes-vous que nous paraissions inhumains, inaccessibles, repoussant nos propres enfants de la pratique et de l'amour de Dieu ? L'essentiel et le secondaire... Non qu'il faille repousser le secondaire, mais l'un attirera l'autre. Ne comprenons-nous pas que l'attitude qui attire Dieu et les hommes est l'humilité profonde ? Que le jugement d'autrui nous rend pire que celui-ci et impardonnable aux yeux de Dieu : « *on utilisera à votre jugement la même mesure que vous avez employé pour votre prochain* ».

Nous nous croyons meilleurs que les autres parce que nous avons reçu la grâce de la fidélité ? Illusion !

QUOI DE PLUS REPOUSSANT QU'UN CATHOLIQUE COMPLETEMENT HERMETIQUE A LA GRACE, BUTE, ATTACHE A SON JUGEMENT PROPRE, A SA PETITE ŒUVRE, DEVENANT PROPRIETAIRE DES DONS DE DIEU, MEPRISANT LE PROCHAIN, INCAPABLE DE L'ACCUEILLIR OU MEME LE REPOUSSANT ?

Je suis pharisien, je le reconnais. Et mon plus grand souhait est que tous les catholiques le reconnaissent, afin d'arrêter de prétexter des erreurs des autres pour se mettre au-dessus d'eux, et obéir enfin à NSJC :

« *IL FALLAIT FAIRE CECI ET ACCOMPLIR CELA* ».

Abbé Guillaume Gaud +

UN PEU D'HISTOIRE

COMMENT SONT NÉS LES PHARISIENS ?

Depuis l'expédition d'Alexandre le Grand, se trouvaient en Judée de plus en plus d'hellénophiles, qui recrutèrent parmi les classes sacerdotales et aristocratiques. Ils instauraient la culture grecque, mais aussi l'immoralité qu'elle portait, et le matérialisme qui détournait de la piété.

Lorsque le roi Antiochus se permit de profaner le Temple, et d'interdire la religion juive, il n'en fallut pas plus à la famille du prêtre Matthatias pour se révolter contre le pouvoir. La guerre des Macchabées débuta ainsi vers 170 av JC, avec l'appui du peuple, en résistance aux compromissions religieuses et politiques des grands (les sadducéens). C'est ainsi qu'une partie de ces juifs résistants redoublait de zèle pour rester fidèles à la Torah et aux enseignements transmis. On les appelait « *les hasidim, les pieux* ».

Parmi eux, certains se séparèrent de la majorité du peuple afin de se protéger des impuretés rituelles même dans les circonstances ordinaires : on les appela « *les pérouchim, les séparés ou pharisiens* ».

Le seul descendant encore vivant des Macchabées fonda la dynastie Asmonéenne : Jean Hyrcan. Mais devenant à son tour mondain, guerrier avant tout, et négligeant l'essentiel du combat qui consistait dans la piété à garder, les hasidim et les pérouchim se séparèrent de lui. Aristobule, fils d'Hyrcan, devint un roi immoral et violent. Les pharisiens s'opposèrent à lui fortement. Une guerre civile éclata à nouveau, laissant morts huit cents pharisiens crucifiés. Cependant, avant de mourir, Aristobule demanda à son épouse de se réconcilier avec les pharisiens. Ce qu'elle fit. Ceux-ci tinrent alors les rênes du gouvernement, reprenant ainsi un fort pouvoir contre la classe sadducéenne (les prêtres et aristocrates compromis).

La période suivante voit l'essor de la domination romaine. Le jeu des alliances, des règlements de compte, et des guerres mit fin à la dynastie Asmonéenne, qui était devenue aussi corrompue que les grands auxquels elle s'était opposée. Hérode le grand parvint au pouvoir grâce à l'appui des romains, et au mariage avec une descendante d'Hyrcan. A sa mort - quelques temps après le massacre des saints innocents - le royaume juif fut divisé en trois, pour chacun de ses fils : Archélaüs hérita de la Judée. Cet homme vicieux, faisant honte aux juifs, fut accusé en justice à Rome par les

pharisiens. Ces derniers préféraient ainsi le joug direct des romains plutôt que de se voir gouverner par un tel homme. Ils furent déçus. Les procureurs romains qui prirent le gouvernement de la Judée, étaient des hommes cruels et méprisants. Certains pharisiens se durcirent et formèrent le parti des zélotes, pour soulever le peuple contre le joug romain. Ce sont ces mêmes zélotes, guidés par Eléazar, qui provoquèrent la guerre juive de 67 ap JC, aboutissant trois ans plus tard à la destruction définitive de Jérusalem par Titus.

LES SCRIBES

L'exil recentra les juifs sur l'étude de la Torah (la Loi de Moïse). C'est ainsi que se développa au retour de l'exil la classe des scribes, au départ chez les prêtres, puis chez les hommes laïcs versés dans l'étude des Saintes Ecritures. Ils étaient plutôt des doctes, calmes, leur but était de « connaître et observer, faire connaître et faire observer la Loi ». Appelés *soferim, biblistes*, dans l'Ancien Testament, ils sont nommés *νομοδιδάσχαλοι, docteurs de la Loi*, dans le Nouveau Testament. Dès le temps des Macchabées, ils furent assez liés aux pharisiens. Ils parvinrent aussi à avoir des représentants au sanhédrin. On les appela peu à peu *rabbi, maître*, et l'orgueil détourna leur intelligence. Ils voulurent adapter la Loi aux circonstances nouvelles de la vie, et multiplièrent ainsi les prescriptions précises, toujours dans le but de préserver l'application de la Loi. Leur casuistique, minutieuse, aboutit à créer un droit coutumier, nommé la *Halacha*, « haie protectrice de la Loi », devant la préserver de toute altération. Peu à peu, la Halacha fut mise sur le même plan que la Torah, et même au-dessus (Mischna, Sanhédrin, XI, 3). Même si les pharisiens n'ont jamais formé un parti à proprement parler, puisqu'ils rassemblaient ceux qui voulaient rester absolument fidèles à la Loi, ils comptaient surtout dans leurs rangs les scribes et leurs disciples. Les scribes prétendaient à la fidélité dans l'enseignement, les pharisiens dans la pratique. Ces derniers ont introduit la Loi orale, les prescriptions contenues ni dans la Torah, ni même, parfois, dans la Halacha. En outre ils étaient aussi fidèles à la foi, au contenu doctrinal, car non contaminés par l'influence païenne, comme les prêtres sadducéens. En matière politique, ils étaient assez pragmatiques, ne soutenant que les gouvernements qui garantissaient la liberté d'observer toute la Loi.

Activités du mois de mai 2011

PRIEURE SAINT FRANÇOIS DE SALES – FABREGUES

- 1^{er} vendredi du mois : 6 mai. Heure Sainte. Confessions et messes aux horaires habituels. RP Jérôme.
- Pas de Conférence spirituelle et pas d'Heure Mariale exceptionnellement le 1^{er} samedi du mois 7 mai en raison de la Journée Mariale à Jonquières (Narbonne). Messe avec orgue à 19h00 (RP Jérôme).
- Conseil pour les travaux du Prieuré : Pas de réunion le samedi 7 mai.
- Solennité de la Fête de Ste Jeanne d'Arc : le dimanche 8 mai.
- Pèlerinage en l'honneur de St Baudile : sur la Gardiole. Messe basse au Prieuré à 8h00. Départ du Pèlerinage à 9h30. Chemin de Croix à 10h30. Bénédiction de la Gardiole à 11h30. Pique-Nique et jeux.
- Cercle des familles : pas de réunion le dimanche mais Pèlerinage de la Gardiole le 14 mai.
- Catéchisme des enfants au Prieuré : mercredi à 14h30. Les 11 et 25 mai.
- Journée Travaux le samedi 21 mai. De 09h00 à 16h00. Répétition liturgique à 11h00. Parvis de l'église ND de Fatima.
- Conférence au Prieuré : sur *le Ralliement de l'Eglise à la Révolution* par M. Prévost le samedi 21 mai à 19h30.
- Conférence du RP Jérôme : « La vérité sur Isabelle la Catholique » le jeudi 26 mai à 19h30.
- Chemin de croix à Gignac et messe : le samedi 28 mai à 10h00.
- Mission en Aveyron : Abbé Gaud les 21 et 22 mai.
- Rogations au Mas d'Isnard : le mardi 31 mai. Messe à 18h30 suivie de la Procession.



PRIEURE DU CHRIST-ROI – PERPIGNAN

- 1^{er} vendredi du mois : 6 mai. Messe à 18h30 suivie de l'Heure Sainte.
- 1^{er} samedi du mois : 7 mai. Messe à 8h00. Pas de messe à 18h30, ni de conférence en raison de la Journée Mariale à Jonquières (Narbonne).
- Solennité de la Fête de Ste Jeanne d'Arc : le dimanche 8 mai.
- Chevaliers de Notre Dame : le samedi 14 mai, réception d'un nouveau membre. Messe à 10h30 suivie d'un apéritif. (RP Jérôme)
- Messe à Korian Catalogne : lundi 16 mai à 10h30.
- Conférence au Prieuré : sur *le Ralliement de l'Eglise à la Révolution* par M. Prévost le vendredi 20 mai à 19h30.
- Cercle des familles : le samedi 28 mai à 20h00.

EGLISE NOTRE DAME DE GRACES – NARBONNE

- 1^{er} vendredi du mois : 6 mai. Confessions et Messe. (Abbé de la Motte)
- Journée Mariale à Jonquières : le 1^{er} samedi du mois 7 mai. de 10h à 17h30. Messe, Rosaire, Conférence « *Luther avait-il raison de dire que les premiers chrétiens ne connaissaient pas la dévotion mariale* » par M. l'Abbé Gaud, méditations sur « *le Très Saint Cœur de Marie selon St Jean Eudes* » par M. l'Abbé de la Motte, Présentation de la *Mission de l'ACIM Rosa Mystica* aux Philippines.

A noter pour les mois suivants :

- Pèlerinage de Pentecôte du 11 au 13 juin. « la royauté du Christ par l'Eucharistie » : **voir organisation du voyage sur nos tracts.**
- 1^{ères} communions le 22 mai à Fabrègues (date à fixer), le 22 mai à Narbonne, le 5 juin à Perpignan.
- Sortie du Prieuré de Perpignan en Espagne le samedi 4 juin : Sant Pere de Rodes.
- Visite du Supérieur de District, Monsieur l'abbé de Cacqueray, le samedi 18 juin à Narbonne et Fabrègues, le dimanche 19 juin à Perpignan pour la Fête de l'Ecole Notre Dame du Mont Carmel.
- Repas paroissial et fête de l'école St Dominique Savio le dimanche 26 juin, à Fabrègues.
- Ordinations à Ecône : s'inscrire auprès de madame Kunze.

Mois de Mai 2011	Boirargues	Fabrègues	Millau	Narbonne	Perpignan	observations
Vendredi		18h30 : RP Jérôme		18h30 :-	18h30 :-	
Samedi	08h00 : RP Jérôme	18h30 : de la Motte		09h00 : ab Gaud	18h30 :-	
Dimanche 1^{er} mai	08h30 : RP Jérôme	10h30 : RP Jérôme			10h30 : de la Motte	
lundi		07h30 : RP Jérôme			07h15 : de la Motte	
		18h30 :-			08h45 :-	
Vendredi	08h00 : de la Motte	19h00 : RP Jérôme		18h30 : de la Motte	18h30 : ab Gaud	1 ^{er} vend / sam
Samedi	08h00 : RP Jérôme	19h00 : RP Jérôme		09h00 :-	08h00 : ab Gaud	Journée Mariale à
Dimanche 8 mai	08h30 : de la Motte	10h30 : de la Motte	17h : de la Motte	09h00 : RP Jérôme	10h30 : ab Gaud	Jonquières sam 7
lundi		07h30 :-			07h15 : de la Motte	
		18h30 : RP Jérôme			08h45 : ab Gaud	
Vendredi		18h30 : ab Gaud		18h30 :-	18h30 : RP Jérôme	<u>Fabrègues</u> :
Samedi	08h00 :-	08h00 : ab Gaud			10h30 : RP Jérôme	Pèlerinage St
Dimanche 15 mai	08h30 : ab Gaud	10h30 : ab Gaud		09h00 : de la Motte	10h30 : RP Jérôme	Baudile sam 14
lundi		07h30 :			08h45 : ab Gaud	<u>Perpignan</u> : lundi
		18h30 : RP Jérôme			10h30 : de la Motte	messe à Korian
						Catalogne
Vendredi		18h30 : de la Motte		18h30 :-	18h30 : RP Jérôme	Abbé Gaud :
Samedi	08h00 : de la Motte	18h30 : de la Motte			08h00 : RP Jérôme	Mission Rodez
Dimanche 22 mai	08h30 : de la Motte	10h30 : de la Motte	17h : de la Motte	09h00 : Montréal	10h30 : RP Jérôme	
lundi		07h30 : de la Motte			07h15 :-	
		18h30 :-			08h45 : RP Jérôme	
Vendredi		18h30 : de la Motte		18h30 : RP Jérôme	18h30 : ab Gaud	Gignac : messe à
Samedi	08h00 :-	18h30 : de la Motte			08h00 : RP Jérôme	11h00.
Dimanche 29 mai	08h30 : de la Motte	10h30 : de la Motte	17h : Pas de messe	09h00 : RP Jérôme	10h30 : ab Gaud	
lundi		07h30 :-			07h15 : de la Motte	
		18h30 : RP Jérôme			08h45 : ab Gaud	
Ascension 2 juin	08h30 : de la Motte	10h30 : de la Motte	17h : de la Motte	09h00 : RP Jérôme	10h30 : ab Gaud	

Confessions une demi-heure avant la messe et sur rv

1, rue Neuve-des-Horts 34690 Fabrègues
 Téléphone : 04 67 85 24 10 et taper « 5 » pendant les
 heures de repas
 Port : 06 03 73 88 42
 Email : renaudjoubertdelamotte@gmail.com

CHRONIQUE DE NOS CHAPELLES



Journée des familles à Fabrègues le 3 avril



Sortie de l'école ND du Mont Carmel de Perpignan à Canet

Les élèves de l'école **St Dominique Savio**, après des cours sur la faune marine, spécialement sur les divers moyens de connaissance et de protection possédés par les requins, visitent l'aquarium Mare Nostrum de Montpellier, le jeudi 31. Ils y admirent la beauté de la création divine dans ses diverses facettes. Un pique-nique et des jeux au parc de Grammont agrémentent cette journée.

Les élèves de l'école **Notre-Dame du Mont Carmel** ne sont pas moins gâtés : après une formation de sciences naturelles, ils visitent l'aquarium de Canet, le vendredi 8 ; un pique-nique sur la plage est suivi de la découverte des divers métiers d'un port de plaisance : visite de la vigie de la capitainerie, visite de la Zone d'Activité Portuaire en pleine expansion, assistance au transport des bateaux, découverte du matériel de levage, des entreprises de construction de catamarans... Puis retour à Perpignan au monastère des Clarisses, où M. l'abbé Gaud raconte la vie de St François et Ste Claire ; les enfants peuvent alors prier devant le corps de Mère Marie Antigo, la « sainte de Perpignan ».

Korian Catalogne : ce mois-ci, la résidence a reçu le cercle de familles du Prieuré pour un échange sur le rôle des anciens dans l'éducation. Un bon repas a été offert par la maison. Grâce à la conférence St Vincent, les abbés ont pu au cours de plusieurs visites confesser plusieurs résidents pour Pâques.

L'école **St Dominique Savio** a désormais son site internet. Une 1^{ère} version de ce site vient d'être mis en ligne ce mois-ci.


ecole-st-dominique-fabregues.fr

ECOLE SAINT DOMINIQUE SAVIO

Accueil
Présentation
Pédagogie
Foi
Vie de l'école
Pratique
Amis Bienfaiteurs

Ouvrages sur l'éducation



Cercle Saint Jacques à Tautavel, le 9 avril



Panneau installé à l'extérieur du Prieuré de Fabrègues

Le groupe Saint Jacques renaît de ses cendres à Perpignan : le samedi 9, une douzaine de personnes se retrouve à Tautavel, en tenue de marche. Grand soleil, et joie de vivre sont au rendez-vous ! Magnifique journée, pleine d'amitié, aux gorges des Gouleyrous, puis dans les sous-bois ombragés. Un bon pique-nique dans la grange clôture ces moments de joie simple.

Le prieur se trouve au siège du district le mercredi 6, pour accomplir son compte-rendu annuel du ministère.

M. l'abbé de la Motte suit durant ce mois de nombreux mourants...

Le R.P. Jérôme passe la semaine de la Passion à St Joseph des Carmes, pour seconder les abbés de l'école.

Un nouveau panneau est installé devant le Prieuré à Fabrègues (cf photo) ...

Pèlerinage de Pentecôte :

Vrai Roi Tu l'es dans cette Hostie !

✠

Inscriptions

Trajet : Chacun achète son billet de train (départ Perpignan 11h35 ; Montpellier 13h18 / arrivée Chartres 18h44)

Logement : Possibilité de se loger le vendredi soir à Chartres à l'auberge de jeunesse (prix 14 € nuit + pt déj). Inscription auprès de M. l'abbé Gaud avant le 1^{er} mai.

Inscription pèlerinage : Par les dépliants à renvoyer à l'Association Pèlerinage de Tradition à Paris (réduction avant le 9 mai).

CARNET PAROISSIAL

PERPIGNAN

Samedi 16 avril : **Baptême de Félicité de PASTORS**

FABREGUES

Judi 14 avril : **Baptême de Yvann SERRANO**

Samedi 2 avril : Obsèques de **M. Jean-Pierre MEERT**

Mercredi 20 avril : Obsèques de **+ Mme VIDAL**

SEJOUR POUR JEUNES ADULTES AU PAYS DES TEMPLIERS

DU 6 AU 11 AOÛT 2011

**POUR HOMMES ET FEMMES
RÉSERVÉ AUX**

CÉLIBATAIRES, 25-40 ANS

AVEC LE PRIEURÉ

ST FRANÇOIS DE SALES

SPIRITUEL - CULTUREL - SPORTIF

renseignements au Prieuré